
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 152 del 13/04/2023 Approvato il 17/04/2023

ORDINE DEL GIORNO: N. 50 del 31/03/2023 - N. 59 del 07/04/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.26 11.08
Chinnici Dario P 10.08 10.59

Lupo Giuseppe A

Leto Teresa P 10.15 11.20

Zacco Ottavio P 10.08 11.20

VERBALE SEDUTA ESTERNA PRESSO IL SUAP DI VIA UGO LA MALFA
Il Segretario Salvatore Palazzolo alle ore 09.00 procede con l’appello e non
essendoci nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda
convocazione
Il Presidente Zacco apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.08 con la
presenza del Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Problematiche relative all’applicazione regolamento Dehors.
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali

La Commissione per affrontare l’argomento ha organizzato una seduta presso
gli uffici del Suap.
Sono presenti l’Assessore Forzinetti, la Dott.ssa Milisenda, il Dott. Garofalo, la
Dott.ssa Balsano ed il Geometra Melilli, Benedetto Caruso e Daniele Lo
Cicero.
Il Presidente Zacco chiede notizie sui mercati.
La Dott.ssa Milisenda risponde.
Il Presidente Zacco ringrazia i presenti per la disponibilità ed espone le
problematiche sorte nell’applicazione del regolamento relative alle procedure
autorizzative dei Dehors.
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Sottolinea che ci sono state delle valutazioni tecniche errate ma anche sui tempi
di rilascio delle concessioni che sono state chiarite con gli uffici. Fa presente
che ci sono degli imprenditori in difficoltà poiché a volte i tecnici a cui si
affidano non sono bravi. Fa presente che ci sono delle problematiche con la
Soprintendenza che non dà parere positivo alle installazioni dei Dehors.
Inoltre sottolinea che sono arrivati dei dinieghi da parte dell’ufficio e chiede di
capire quante sono le pratiche in giacenza. Ritiene che bisogna fare un gruppo
di lavoro per poter smaltire l’arretrato.
L’Assessore Forzinetti sottolinea che prenderà un impegno sulla
semplificazione delle procedure che saranno pronti a breve.
Sottolinea che la semplificazione si può fare solamente per i Dehors sotto un
certo numero di metri quadri e che la semplificata può essere attuata in alcune
piazze che hanno una conformazione regolare. Per le altre si aggira di volta in
volta nel rispetto del regolamento e delle norme.
Per il calcolo di quanto pagare precisa che è presente il calcolatore del sistema.
Relativamente all’accordo con la soprintendenza relativo alla via Emerico
Amari la Soprintendenza ha chiesto dei chiarimenti che sono stati dati
prontamente
Procede con la lettura dell’accordo fatto con la Soprintendenza.
E’ favorevole che si deve informare l’utente di tale accordo e che deve fare una
relazione da allegare alla pratica.
Il Presidente Zacco fa presente che la soprintendenza deve esprimere un
parere seguendo delle norme inoltre l’accordo deve essere rivisto in base al
nuovo regolamento.
Il Geometra Melilli risponde che se nell’accordo è previsto che le pedane nel
centro storico non si devono mettere lui non può fare il contrario. È d’accordo
che in alcuni luoghi possono essere installate le pedane ma non può decidere lui
dove possono essere installate.
Il Presidente Zacco ritiene che se un imprenditore vuole mettere la pedana
deve chiedere il parere alla Sovrintendenza ciò è previsto dal nuovo
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regolamento e dalla Legge Regionale, per questo motivo ha chiesto di
incontrare gli Uffici per chiarire le problematiche.
Si apre un dibattito.
L’Assessore Forzinetti sostiene che bisogna avvisare l’utente delle possibilità
che ha.
Il Dott. Garofalo sottolinea che la sovrintendenza tarda a dare i pareri.
Il Presidente Zacco chiarisce che l'ufficio deve dare la concessione a poter
installare il Dehors, se l’imprenditore vuole la pedana deve fare la richiesta alla
sovrintendenza.
Il Consigliere Chinnici sottolinea che il rispetto delle regole è fondamentale
ma bisogna concordare come operare in rispetto delle regole e del nuovo
regolamento dando le giuste risposte agli imprenditori.
Il Consigliere Canto chiede, relativamente alla Via Emerico Amari, se c'è un
progetto, in accordo con la sovrintendenza, per lo spostamento dei Dehors nei
marciapiedi a contatto con i palazzi.
L’Assessore Forzinetti risponde che c'erano dei problemi con la Sovrintendenza
ma anche con l'ASP pertanto l'interlocuzione è in corso e sottolinea che ha
mandato una nota alla soprintendenza
Il Consigliere Canto chiede copia della nota.
Il Presidente Zacco chiede che venga trovato personale per l'ufficio perché
sono pochi gli impiegati.
Si apre un dibattito.
L'Assessore Forzinetti precisa che verrà attivata la semplificazione delle
procedure ma in ogni caso è d'accordo con l'aumento del personale.
La Dott.ssa Milisenda ritiene che l'ufficio ha bisogno di persone che abbiano
esperienza nel seguire le procedure amministrative.
Si apre un dibattito sul personale
Il Presidente Zacco chiede se hanno fatto un calcolo del personale necessario
in maniera tale da incontrare L’Assessore al personale.
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Il Geometra Caruso sottolinea che tutti il lavoro che è rientrato al Suap
dall’ufficio tributi dopo il covid.
La Dott.ssa Balsano chiarisce che stanno caricando i dati relativi al CUP
utilizzando un programma nuovo con dei passaggi amministrativi che
richiedono tempo e personale che non c’è.
L’Assessore Forzinetti sottolinea che dalla prossima settimana il personale sarà
sottoposto a formazione per l'utilizzo del nuovo programma.
Si apre un dibattito sulle procedure da adottare dagli uffici.
La seduta è chiusa alle ore 11.20.
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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